



Juicio Político a Petro trasciende las fronteras

¡Exitosa gira jurídica del Dr. Abuchaibe por los Estados Unidos!



El gran patriota, e insigne abogado, Dr. José Manuel Abuchaibe, único denunciante que reclama el Juicio Político de Gustavo Petro por violar topes electorales acaba de terminar una trascendental y muy exitosa gira jurídica por Washington y Miami.

Ésta empezó en Washington con lo fundamental. Averiguar y conversar con la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos, CIDH**, sobre el estado de la denuncia que interpuso el pasado 1 de abril de 2024, contra la **Comisión de Investigación y Acusación de la Cámara de Representantes de Colombia, CIACR**, por la violación de dos (2) de sus derechos fundamentales: al debido proceso y a los términos de ley en lo referente a la denuncia que interpuso el 3/05/2023 reclamando el Juicio Político de Gustavo Petro por violar los topes electorales.

Recordemos que el quebrantamiento definitivo de estos derechos fundamentales, consagrados en la Declaración universal de Derechos Humanos, 1948, convertirían las pasadas elecciones presidenciales de Colombia en una refinada opereta destinada a consolidar una virtual dictadura comunista en Colombia.

La acogida de la CIDH al Dr. Abuchaibe fue estrictamente jurídica, amigable y detallada. Sus respuestas fueron muy esperanzadoras:

- Notifican recepción de la denuncia virtual interpuesta el 1/04/2024
- Notifican traslado de la denuncia al imputado, la CIACR, quien, a su vez, notifica su recepción.
- Manifiestan con gran desconcierto y franqueza que, tras 27 días, no han recibido respuesta alguna del imputado, la CIACR.
- Advierten que de persistir su silencio, y conforme a las circunstancias, considerarían imponer medidas cautelares solicitadas por el Dr. Abuchaibe.
- Finalmente le recuerdan que todas las notificaciones y todo el proceso se desarrollará de forma virtual.





En Washington también tuvo importantes encuentros, entre ellos con ilustres colombianos que fungirán como embajadores del *Juicio Político* ante otras instancias de los poderes, públicos y privados, el poder mediático y la opinión pública de los Estados Unidos.

El 1 de mayo el Dr. Abuchaibe se trasladó a Miami para atender siete entrevistas con importantes cadenas de radio, TV y del mundo virtual. Estaremos publicando periódicamente las entrevistas más destacadas.

Para finalizar, el día 3 de mayo, 5 pm, tuvo un muy [cálido y ardiente conversatorio](#) con unos 40 líderes de la colonia colombiana en dicho país.

Como promotores de esta gesta jurídica, agradecemos de corazón el decidido apoyo de la **Asociación de colombianos en Houston**, de la **Confederación de colombianos en el exterior**, de **Vigía** y de **Colombia Free for ever**. ¡Que Dios les pague al céntuplo!



Hacemos un llamado a los aguerridos y diversos movimientos colombianos en los Estados Unidos para que, como los tres mosqueteros de la leyenda, logren una inquebrantable sincronización de sus esfuerzos con miras a salvar a Colombia de las garras del comunismo. Recuerden todos que, como lo seguimos padeciendo en Colombia... ¡la desunión solo favorece a Petro!

Agradecemos finalmente a buen Dios Todopoderoso, y a su Madre Santa, por las luces y la fortaleza recibidas para desarrollar esta lucha jurídica, mediática y psicológica. Tengamos siempre presente que, ante Él... ¡cualquier 'gigante' es menos que nada!

Las Directivas

Alianza Reconstrucción Colombia
Conanco UCV
Asociación de Grupos Cívicos

